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Colón apenas sumó un punto de los últimos 
12 que disputó fuera del Brigadier López. Y 
en esos cuatro partidos, apenas convirtió 
un gol. Página 6

Santa Fe 
Semana del 26 de junio al  
2 de julio de 2024

Educadores precarizados y 
alumnos “rotos”: “La escuela 
debe ser un refugio emocional”

Como profesora universitaria, la pedagoga 
Carina Kaplan tiene entre sus estudiantes 
a docentes que dan clases en escuelas de 
contextos vulnerables. Educadores preca-
rizados y alumnos rotos que necesitan de 
una escuela que sea capaz de reparar las 
heridas emocionales.

“Los efectos sociales de la pandemia per-
sisten, lo que se evidencia es un sufrimien-
to profundo por parte de las infancias y la 
juventudes, y la necesidad de un espacio en 
las instituciones para procesar este dolor 
social”, dice la educadora, una de las peda-
gogas más destacadas del país.

Titular de la cátedra de sociología de la edu-
cación de las universidades de Buenos Aires 
y de La Plata, Kaplan cuenta a La Capital 
que el libro “La escuela como refugio”—que 
la tiene como coordinadora— se dio en el 
marco del Programa de Investigación sobre 

Edad y aportes: 
qué modificaciones 
podrían sufrir las 
jubilaciones 

Comenzó a reunirse la comisión que 
presentará el informe al Ejecutivo, quien 
redactará el proyecto de reforma ¿Cuáles 
podrían ser los cambios? Página 4

Iván Delfino no le 
encuentra la vuelta: 
la floja campaña de 
Colón de visitante 

La pedagoga Carina 
Kaplan analiza el trabajo 
de los docentes que dan 
clases en escuelas de 
contextos vulnerables. “Dos 
sentimientos clave: la empatía 
y la compasión”, apunta la 
investigadora.

eDuCaCIÓn

AulA. “Los efectos sociopsíquicos de la pandemia persisten y lo que se evidencia es un sufrimiento profundo por parte de las infancias y la 
juventudes”, dice Kaplan.  
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Transformaciones Sociales, Sub-
jetividad y Procesos Educativos, 
del Instituto de Investigaciones en 
Ciencias de la Educación de la UBA. 
“Intentamos girar en torno a la idea 
de una escuela que pueda operar 
como soporte simbólico y amarra 
subjetiva que repara heridas socia-
les”, dice Kaplan.

Así, los textos reunidos en el libro 
son resultado del proceso de inves-
tigación de un equipo que posicio-
na a la escuela como refugio para 
las infancias y las juventudes. “La 
pregunta —anticipa el libro— se 
centra en cómo estructurar cul-
turas afectivas institucionales y 
de aula que permitan simbolizar 
escenas dolorosas y reparar las 
heridas emocionales que marcan 
la experiencia escolar”.

Entonces surge la pregunta de 

eDuCaCIÓn

(Viene de página 1) cómo, desde la micropolítica del 
cotidiano escolar, se construyen 
vínculos de respeto y qué implica 
la premisa de ponerse en el lugar 
del otro. “Con Noemí Aizencang 
trabajamos sobre dos sentimientos 
clave, como son la empatía y la com-
pasión, pero desde una perspectiva 
crítica, no desde la mirada de la au-
toayuda”, aclara la investigadora. 
Una concepción que marca distan-
cia de una postura caritativa de la 
empatía o vinculada a la lástima.

—¿Cómo se enlaza esa búsque-
da de la escuela por la empatía 
y la compasión en tiempos 
donde, como dice Martín Ko-
han, la crueldad está de moda?

—Siguiendo la línea de lo que 
dice Kohan, que tiene que ver con 
un sentimiento de época, lo que 
hay que ver es qué lugar ocupa la 

escuela frente a esto. Hay que ser 
muy cuidadoso porque no se trata 
de autoayuda, que es desde donde a 
veces se trabaja la empatía. En las 
redes sociales aparece mucho la idea 
de la empatía como el ponerse en el 
lugar del otro o un mero “tenerlo 
en cuenta”. Nosotros decimos que 
conmoverse por el problema del otro 
refiere a una posición subjetiva que 
involucra un compromiso mutuo 
y que la afectación recíproca pro-
duce un sentimiento compartido 
. Así entendida, la empatía resulta 
la capacidad de posicionarse en 
la situación del otro, más precisa-
mente de comprender los procesos 
emocionales del otro, la capacidad 
de entablar este una ciudadanía 
más sensible.

—Al marcar que no es la empa-
tía entendida desde la autoa-
yuda hay una disputa por el 
sentido.

—Lo que pasa con estas temáti-
cas es que uno usa términos y pa-
labras que otros también utilizan, 
pero desde otra posición. Lo que 
me interesa es cómo ganar terri-
torio con las palabras y darle otro 
significado. Por eso la reflexión de 
Martín Kohan es interesante, pero 
la pregunta es cómo hacer contra-
peso frente a la crueldad.

—Hace unos años decías que la 
escuela iba a ser un sitio donde 
reparar las heridas sociales de 
la pandemia. ¿Qué sedimentó 
de esa experiencia?

—En primer lugar, los efectos 
sociopsíquicos de la pandemia per-
sisten y lo que se evidencia es un 
sufrimiento profundo por parte 

de las infancias y la juventudes. Y 
la necesidad de un espacio en las 
instituciones para procesar este 
dolor social. Los docentes con los 
que hablo refieren a las marcas de 
la desigualdad y del sufrimiento 
social por diversas condiciones de 
esta fragilidad humana. Entonces 
el vínculo que se produce en la es-
cuela puede ser fortalecedor, porque 
esos docentes de niños muy fragi-
lizados se preguntan si su propia 
intervención puede dejar huellas y 
transformar las vidas de esos chicos. 
Por eso digo que la escuela para 
muchos estudiantes es casi el últi-
mo espacio en donde encuentran 
una experiencia de reconocimien-
to, respeto y reivindicación de sus 
emociones. Donde también hay una 
lucha cotidiana por una vida más 
digna. Y eso genera angustia en 
los docentes, porque se preguntan 
por el sentido de su trabajo y si vale 
la pena el compromiso cotidiano. 
Trabajar con el dolor social hace 
que uno esté conmovido, por eso 
también hay que educar la mirada 
sobre las infancias y las juventu-
des, comprender qué significa el 
sufrimiento social, pero además 
generar herramientas subjetivas 
para abordarlo en las escuelas. Este 
creo que es uno de los desafíos de 
época. Un niño que sufre no pue-
de aprender, entonces cómo hacer 
para que la escuela al menos no 
sume más dolor del que ya traen 
por sus marcas de infancia y de la 
desigualdad.

—¿Qué rol le cabe, en este giro 
afectivo desde la escuela, a los 
preceptores?

—Me parecen centrales todas 
las figuras que operen como terri-
torio simbólico de la escucha, de 

la posibilidad de intervenir sobre 
las dinámicas conflictivas en los 
grupos. Creo que a veces nos ol-
vidamos, sobre todo en la escuela 
secundaria, que estamos frente a 
grupos humanos con dinámicas 
de conflictividad que en ocasiones 
devienen en violencias. Ahí la figura 
de los preceptores es clave, porque 
hemos transformado esa mirada del 
preceptor controlador o burocrá-
tico hacia una figura pedagógica, 
que tiene que ver con el acompa-
ñamiento de las trayectorias y con 
esa capacidad que pueden tener en 
operar como sostén emocional de 
los estudiantes. Son quienes a veces 
más conocen a cada alumno en su 
singularidad, en sus condiciones 
de vida, en su experiencia social. 
La figura del preceptor es central 
para la tramitación del sufrimiento. 
A veces una palabra del preceptor 
puede hacer la diferencia entre que 
un chico continúe o no en la escuela. 
También producir cierto sentido 
al esfuerzo que implica habitar la 
escuela.

Carina Kaplan. La 
investigadora propone abordar 
la afectividad en el espacio de la 
escuela.
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DEBATE

Edad, aportes y 
regímenes especiales: qué 
modificaciones podrían 
sufrir las jubilaciones en 
Santa Fe
La semana pasada 
comenzó a reunirse la 
comisión que presentará 
el informe al ejecutivo, 
quien redactará el 
proyecto de reforma 
¿Cuáles podrían ser los 
cambios?

dificarían, uno de ellos es la edad 
necesaria para retirarse. En la ac-
tualidad los hombres deben tener 
65 años, mientras que las mujeres 
60; pero hay regímenes especiales 
como los de la policía o docentes 
en los que el retiro puede darse 
con anterioridad a esta edad. Esto 
se explica en un artículo de la ley 
vigente de la provincia que esta-
blece la compensación en la falta 
de edad por el excedente de ser-
vicios en 2x1. Es decir que, si una 
persona tiene 40 años de aportes, 
puede usar el 2x1 para jubilarse 
cinco años antes.

Edad

“El doctor Diego Bernardini habla 
de ‘La nueva longevidad’. Hay un 
aumento de las expectativas de 
vida, la mujer está llegando a los 

La semana pasada tuvo su pri-
mera reunión la comisión creada 
para presentar un informe para 
una reforma previsional en Santa 
Fe, que proponga modificaciones 
para sanear el déficit de la Caja de 
Jubilaciones de la provincia. En 
un lapso de 45 días deben elevar el 
reporte al ejecutivo, quien presen-
tará el proyecto en la Legislatura.

Entre los aspectos que se mo-

Ecuación. Los expertos indican que un sistema jubilatorio sustentable 
requiere 4 trabajadores activos aportando por cada jubilado. 

80 años, y el hombre alrededor de 
los 78 como promedio. Por esto 
los sistemas previsionales y de 
seguridad social tienen que sos-
tener durante mucho tiempo a 
personas que se jubilan los 65 años 
y viven 20 años más”, explicó el 
abogado Enrique Gómez Cochia, 
especialista en la materia.

El letrado indicó que abordar 
esta cuestión significa “la posibi-
lidad de que la gente se mantenga 
activa, es decir, que no se le cancele 
la vida a los 65 o 60 años”. También 
subrayó la necesidad de equiparar 
la edad entre hombres y mujeres.

“Es muy posible de que se ana-
lice la posibilidad de que se jubile 
a los 65, como el hombre. El tema 

de la provincia es delicado por-
que tiene muchos subsistemas. 
La policía, los docentes, los ju-
diciales, son nichos diferentes 
donde las cosas son distintas, 
entonces habrá que encontrarle 
un punto en común o una dife-
renciación”, manifestó por LT10. 

Aportes y regímenes especia-
les

Entre estos distintos sistemas se 
encuentra el del poder judicial, 
cuyo promedio de haberes está 
ronda los dos millones de pesos. A 
los trabajadores activos este área 
“se les pediría un aporte superior”.

“Tenemos un aporte de todos los 

empleados públicos igualitarios, 
el 14,5%. El tema de judiciales es 
que los sueldos no los fija la pro-
vincia, se fijan en la Nación, y lo 
que tiene la provincia es la ley de 
enganche. Y la jubilación que tiene 
que pagarle tiene que ver con res-
pecto a este sueldo de un juez, por 
lo que hay pérdida de la soberanía 
provincial”, explicó Gómez Cochia.

Los expertos indican que un 
sistema jubilatorio sustentable 
requiere 4 trabajadores activos 
aportando por cada jubilado. Sin 
embargo esta ecuación se rompió 
en la provincia, y actualmente hay 
2.10 de trabajadores aportando por 
cada jubilado.

“Hay 208 mil y pico de empleados 
provinciales y hay 99 mil jubila-
dos. Es decir, que esa proporción 
para un sistema de reparto puro 
-como pretende ser el provincial-, 
está desfasada. Por lo tanto, no es 
sostenible en el tiempo”, enfatizó 
el abogado.

Otro aspecto en el que Gonzá-
lez Cochia hizo hincapié fue la 
informalidad, haciendo foco en 
las personas que trabajan para la 
provincia pero mediante un mo-
notributo. También, en cuanto a 
la necesidad de que los propios 
jubilados y pensionados tengan su 
representación dentro de la comi-
sión, así como las universidades 
de la provincia.
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Espacio institucional

La Municipalidad inició la 
segunda etapa de obras de 
reparación en el Acceso Norte
Se intervendrán otros 
1.000 metros, que 
se suman a los ya 
ejecutados en el mes 
de abril.

Este lunes 24 de junio la Municipa-
lidad de Santo Tomé comenzó la 
segunda etapa de obras en el Acceso 
Norte, trabajos que comprenden 
la reparación parcial de la calzada 
sobre un total de 1.000 metros.

Las tareas son la continuidad 
de la obra de repavimentación 
que se realizó en el mes de abril 
de 2024, sobre dos tramos del re-
ferido Acceso.

Cabe aclarar que la particulari-
dad de estos trabajos dificulta su 
realización en horarios nocturnos, 
por lo que las tareas se desarro-
llarán en horarios matutinos y 
vespertinos.

A los fines de evitar complica-
ciones en el tránsito, los trabajos 
se pausarán en horarios pico de 
circulación.

Por ese motivo, además, se solicita 
respetar la señalización y las indi-
caciones del personal banderillero 
que se encontrará en la zona, junto 
a agentes de tránsito.

El intendente Weiss Ackerley derogó el decreto 
que disponía el traslado de Santoto Vóley
La medida deja sin 
efecto la decisión 
tomada por la anterior 
gestión municipal 
y le otorga un plazo 
al club para que 
presente un plan de 
insonorización.

La ciudad 
conmemoró el       
Día de la Bandera

El intendente de Santo Tomé, 
Miguel Weiss Ackerley, derogó 
el Decreto Nº 302/23 promulga-
do por la gestión municipal de 
Daniela Qüesta, el cual disponía 
en el plazo de un año el trasla-
do de la Asociación Civil Club 
Santoto Vóley.

La decisión de la administra-
ción anterior había sido funda-
mentada en los reclamos recibi-
dos por parte de los vecinos de la 
zona, a propósito de los ruidos 
ocasionados en la institución 
deportiva ubicada en calle Der-
qui 2236.

Cabe recordar que Santoto 
Vóley funciona desde 2018 pro-
moviendo la actividad física y la 
integración social para aproxi-

El intendente Miguel Weiss Acker-
ley encabezó el tradicional festejo 
que se realizó en el circuito de la 
Plaza Libertad.

Ante una gran convocatoria de 
vecinos que se hicieron presentes, 
el intendente de la ciudad Miguel 
Weiss Ackerley, encabezó el pasado 
jueves 20 de junio por la mañana, 
el tradicional desfile cívico militar.

En esta oportunidad, el circuito 
del mismo tuvo lugar en el Plaza 
Libertad y el palco central estuvo 
situado en la explanada de la Pa-
rroquia Inmaculada Concepción 
y Santo Tomás de Aquino.

En el marco de la ceremonia, 
se realizó también, el acto oficial, 
la jura a la bandera realizada por 
miembros del Ejército y la promesa 
a la insignia Patria llevada a ca-
bo por alumnos de 4º grado de las 
escuelas primarias de la ciudad.

En la ocasión, participaron del 
desfile fuerzas de seguridad, fuerzas 
armadas, instituciones educativas, 
sociales, deportivas y tradicionales, 
homenajeando a nuestra Bandera 
en el Día del Paso a la Inmortalidad 
del General Manuel Belgrano.

Sumado a ello, personal de la 
Municipalidad repartió chocola-
te caliente para los presentes.

Como parte de su discurso, Weiss 

madamente 400 personas, inclu-
yendo niños, jóvenes y adultos.

A partir de esta situación, el 
Decreto Nº 229/24 del intenden-
te Weiss Ackerley considera 
que la resolución adoptada por 
la anterior gestión no resultó 
acertada, debiendo darse lugar 
a otras vías que permitan la con-
vivencia armónica entre el club 
y la comunidad, equilibrando 
los derechos y necesidades de 
todos los actores involucrados.

Además de derogar el Decreto 
anterior, la norma promulga-
da por Weiss Ackerley dispone 
el plazo de 4 meses para que el 
Club Santoto Vóley presente un 
proyecto de insonorización que 
contemple todas las medidas a 
ejecutar en el predio. Por su par-
te, la Municipalidad se compro-
mete a brindar acompañamiento 
técnico a la asociación civil en 
el proceso de confección del re-
ferido proyecto.

Otro ítem importante del nue-
vo decreto es el establecimiento 
de horarios de funcionamiento 
para el desarrollo de la activi-
dad deportiva en el club, como 
así también el requerimiento de 

Ackerley resaltó “queremos reivin-
dicar el lema Santo Tomé ciudad 
Belgraniana. Manuel Belgrano es 
una figura que está íntimamente 
ligada a la historia de la ciudad 
y lo queremos enaltecer y poner 
en valor”.

“Belgrano nació en el Virreinato 
y murió en tierra libre, por la cual 
luchó y entregó su vida. Eso es lo 
que queremos honrar y no sólo lo 
haremos en las fechas patrias esta-
blecidas en el calendario, sino que 
el 1º de octubre será una fecha muy 
especial para la ciudad”, finalizó 
el mandatario.

que la institución solicite auto-
rización al Ejecutivo Municipal 
en el caso de que desarrolle ac-
tividades de índole esporádica 
(torneos, etc.).

Por último, se invita a los con-
cejales de la ciudad a conformar 
una Comisión de trabajo junto a 
representantes del Municipio, la 
cual estará facultada para con-
vocar a mesas de diálogo entre 
todos los sujetos involucrados. 
El objetivo de la misma será de-
sarrollar y consensuar acciones 
para asegurar la convivencia 
armoniosa de todas las partes 
interesadas, garantizando que 
las decisiones sean equitativas 
y representen los intereses co-
lectivos.

A propósito de esta decisión, el 
intendente Weiss Ackerley sostu-
vo: “no es que gana una parte y 
pierde otra. Lo que buscamos es 
que el conflicto se resuelva con la 
institución permaneciendo con 
sus puertas abiertas, ya que no 
podíamos seguir con este estado 
de incertidumbre”.

Más adelante, el mandatario 
explicó que “lo que generamos 
es una mesa de trabajo donde 

van a participar todos los con-
cejales, el Gobierno Municipal, 
el club y todos los vecinos que 
quieran hacerlo, a los fines de 
llevar adelante un plan de in-
sonorización que en el plazo de 
4 meses esté presentado para 

poder ejecutarlo”.
“Estoy satisfecho principal-

mente por el logro de que entre 
todos los concejales y el Gobierno 
Municipal hayamos podido llegar 
a esta decisión”, completó Weiss 
Ackerley.

santo toMÉ
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Deportes

Colón

La floja campaña de Colón      
en condición de visitante
Colón apenas sumó un punto de los últimos 12 que disputó como 
visitante. Y en esos cuatro partidos, apenas convirtió un gol.

Colón volvió a sumar una nueva 
derrota en condición de visitan-
te. Y sin dudas que fue la más 
preocupante, ya que lo hizo ante 
un rival que no ganaba desde 
hacía siete partidos y con el agra-
vante de que el Sabalero se había 
puesto en ventaja.

La campaña de Colón como vi-
sitante
De esta manera, el equipo condu-
cido por Iván Delfino sumó tan 
solo un punto sobre los últimos 
12 que disputó fuera de Santa 
Fe. Acumulando tres caídas y un 
empate.

La racha negativa se inició con 
la derrota 1-0 frente a Defenso-
res de Belgrano, continuó con la 
caída 2-0 ante San Telmo y luego 
igualó 0-0 con Deportivo Madryn. 
Mientras que en la última fecha 
perdió 2-1 contra Defensores Uni-
dos.

En total, Colón lleva 10 parti-
dos jugados como visitante, de 

los cuales ganó tres, empató tres 
y perdió cuatro. Así las cosas, 
sumó 12 puntos sobre 30 en jue-
go, con una efectividad del 40%.

Claramente el rendimiento del 
Rojinegro fuera del Brigadier 

ESPACIO INSTITUCIONAL

Gran festejo de la 
iglesia evangélica 
en Santa Fe

cuentro una fiesta donde cientos 
de Cristianos unidos entonaron 
alabanzas, levantaron oraciones y 
sumado a ésto se preparó un mo-
mento especial para la proclama-
ción de la Palabra de Dios haciendo 
énfasis en la importancia de seguir 
llevando un mensaje único, lleno 
de esperanza; un mensaje que has-
ta el día de hoy sigue alcanzando 
y transformando vidas, familias, 
Ciudades y Naciones.

La misma tuvo lugar en las insta-
laciones de la Iglesia Filadelfia cita 
en Av. Aristobulo del Valle 6962 
reuniendo a diferentes Pastores de 
zona norte junto a sus respectivas 
Congregaciones; en la zona sur 
simultáneamente la celebración 
se dio lugar en la Iglesia Brazos 
Abiertos ubicada en calle Corrien-
tes 3621 de nuestra ciudad.

En ambos lugares se vivió un 
tiempo especial; mas que un en-

Colón . El equipo volvió a defeccionar como visitante y su campaña en 
la ruta es pobre.

López fue mermando. No logra 
ser confiable en condición de 
visitante y sin dudas que el dato 
negativo es que por primera iba 
ganando el partido y se lo dieron 
vuelta.
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Deportes

Unión

Troyansky.  Franco no rindió en Gimnasia y debe volver a Unión.

¿Vuelve a Unión? No rindió 
y Gimnasia rescindirá el 
contrato de Troyansky
En La Plata informan 
que Gimnasia 
interrumpirá el 
préstamo de Franco 
Troyansky, que 
debería retornar a 
Unión, dueño del pase.

La estadía de Franco Troyansky 
no fue la deseada en Gimnasia, 
que decidió cortar el contrato 

Gimnasia le rescinde a Franco 
Troyansky y ¿vuelve a Unión?

Con el arribo del uruguayo Mar-
celo Méndez como técnico sus cha-
ces se redujeron aún más, por lo no 
sorprende la decisión de que no sea 
considerado para la continuidad de 
la Liga Profesional. Medios de La 
Plata ya informan que se interrum-
pirá la cesión que tenía hasta fin de 
año, debiendo regresar reglamen-
tariamente a Unión.

Un antes y un después luego de 
que Franco Troyansky dijo puer-

tas adentro que tenía un ciclo cum-
plido en Unión, donde alcanzó su 
techo de rendimiento, ya que no 
lo pudo mostrar en otro lado. Co-
menzó a salir a préstamo y nunca 
se afirmó: San Lorenzo, Atlas de 
México, Lanús y Gimnasia.

En el medio tuvo un regreso fu-
gaz por el Rojiblanco, donde hizo 

un gol de penal en una victoria 
ante Boca en La Bombonera. Pero 
fue momentáneamente, porque 
cuando apareció el Granate salió 
nuevamente. Cristian González ya 
estaría al tanto de la situación, pero 
no se sabe qué visión tiene. Por lo 
pronto, tiene que regresar a Unión, 
pero el tema es si se quedará o no.

a préstamo que tenía hasta di-
ciembre y, por lógica, debería re-
tornar a Unión, dueño del pase. 
Una situación que genera incer-
tidumbre respecto a si finalmen-
te se quedará o volverá a salir.

Pocho arribó al Lobo de la mano 
de Leonardo Madelón, que lo tuvo 
en su pase auspicioso por Santa Fe. 
Jugó más que nada por izquierda, 
por lo que tuvo pocas chances de 
gol. Disputó 12 partidos en el Tripe-
ro y no marcó goles. Con la salida 
del técnico perdió terreno.
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Turismo

En este invierno, Tigre tiene 
todo lo que te hace falta vivir

navegando en embarcaciones 
modernas, en los antiguos mo-
delos de madera o con un kayak, 
son algunas de las opciones que 
eligen los turistas en cada época 
del año, aprovechando la mágica 
relación de Tigre con el agua, 
nuestros visitantes se entregan 
a la experiencia de la navegación 
como una forma de deleitar los 
sentidos, ejercitar el físico con el 
remo o simplemente contemplar 
la belleza que te rodea, obser-
vando la transformación de la 
vegetación de cada temporada 
o la variada fauna local que ha-
bita en ella.

Tenemos un parque de diver-
siones como pocos en nuestra 
provincia, localizado frente al 
río, y también un parque aéreo 
que combina deporte y diversión 
en un desafío único, con varios 
niveles de dificultad, aunque 
siempre divertido y digno de 
ser experimentado.

En Tigre, también andar a 
caballo es una de tus mejores 

Si estás buscando pasar unos 
días plenos de actividades re-
creativas, o simplemente ese 
tan ansiado descanso para el 
cuerpo y la mente, Tigre es el 
lugar perfecto: la variedad de ac-
tividades por realizar te invitan 
a pasar varios días deleitándote 
al combinar un espacio ideal de 
naturaleza con los mejores ser-
vicios turísticos para disfrutar 
un tiempo de relax, que corta 
con tu año y te permiten empe-
zarlo desde cero. 

En nuestro Delta y en el con-
tinente, podés encontrar desde 
cabañas y hosterías boutique de 
acogedora belleza hasta hoteles 
de variada gama, con servicios de 
primera categoría, donde podés 
elegir relajar o vivir la experiencia 
de una atención de calidad única; 
así como sitios en los que realizar 
actividades de aventura para dis-
frutar de los más diversos desafíos, 
en un entorno natural único en la 
Provincia de Buenos Aires.

Recorrer nuestros ríos, ya sea 

opciones, desde cabalgar en los 
humedales de nuestro Delta has-
ta recorrer, también rodeado de 
la naturaleza, la localidad de Be-
navídez, 

Nuestra gastronomía ha desa-
rrollado una oferta novedosa y 
variada que satisface los distin-
tos gustos, desde la mejor carne 
argentina hasta la comida típica 
de la India, cada paladar tiene 
varias opciones que conocer para 
cumplir con sus expectativas y 
quedar satisfecho en los varia-
dos polos gastronómicos que se 
han ido desarrollando en nuestro 
distrito y que están en constante 
crecimiento.

En resumen, te invitamos a 
vivir Tigre en este invierno, co-
mo opción para unas vacacio-
nes seguras, a media hora de la 
capital y disfrutando de todos 
los servicios, el confort y la pro-
verbial amabilidad de nuestra 
comunidad, que te hará sentir 
siempre como en casa.

Te hace falta vivir Tigre.
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